

## Zooloretto Erweiterung - Krake

### ZOOLORETTO – KRAKE

Erweiterung  
für 2 bis 5 Spieler.

Nur spielbar  
mit Zooloretto  
oder Aquaretto!



*Diese Erweiterung kann mit den Grundspielen kombiniert werden. Empfehlungen für die Kombination mehrerer Erweiterungen mit den Grundspielen Zooloretto und Aquaretto finden sie unter:*  
[www.zooloretto.com](http://www.zooloretto.com)

© 2010 Michael Schacht,  
**ABACUSSPIELE** Verlags  
GmbH & Co. KG, Dreieich  
Alle Rechte vorbehalten.  
Made in Germany.

**Spielvorbereitung:** Das Gehege mit dem Kraken wird offen in der Mitte bereit gelegt. **Spielverlauf:** Es gelten die üblichen Regeln mit dem folgenden Zusatz: Der **erste** Spieler, der sein **6er-Gehege füllt** (Zooloretto) oder ein **6er-Becken besitzt** (Aquaretto), erhält als Bonus das Gehege mit dem Kraken und legt es unterhalb seiner Ausbautafel an (Zooloretto) oder neben seinen Wasserpark (Aquaretto). Er bekommt **sofort 4 Münzen**

aus der Bank und muss vorhersagen, wer bei Spielende die meisten Punkte hat. Hat er Recht, geschieht nichts. Ansonsten muss er 2 Münzen zurückzahlen. Für jede, die er nicht zurückzahlen kann, bekommt er 1 Minuspunkt. Anschließend gewinnt – wie gewohnt – der Spieler mit den meisten Punkten. *Das Gehege mit dem Kraken bleibt bis zum Spielende beim Spieler liegen. In das Gehege können keine anderen Plättchen gelegt werden.*

\*Wird Zooloretto mit Grizzly, Eisbär und/oder anderen vergleichbaren Erweiterungen gespielt, darf sich der erste Spieler aussuchen, welches Gehege er nimmt. Andere Spieler wählen unter den verbliebenen aus, wenn sie ihr eigenes 6er-Gehege füllen.

### ZOOLORETTO – OCTOPUS

Expansion  
for 2 to 5 players

May only be played  
with Zooloretto  
or Aquaretto!



*Recommendations for the combination of several expansions with the basic games Zooloretto and Aquaretto can be found on:*  
[www.zooloretto.com](http://www.zooloretto.com)

© 2010 Michael Schacht,  
**ABACUSSPIELE** Verlags  
GmbH & Co. KG, Dreieich  
All Rights Reserved.  
Made in Germany.

**Preparation:** Place the Octopus enclosure face-up in the middle of the table. **Playing the game:** Please use the original rules with the following exceptions: the **first player** who fills his **6-space enclosure** (Zooloretto) or places the **sixth tile** in one of his **basins**, takes the enclosure with the Octopus as a bonus\* and places it below his zoo board, near his barn (Zooloretto) or near his water zoo board (Aquaretto). He **immediately** earns

4 coins, which he takes from the bank and must predict the player with the most points at the end of the game. If he is right, nothing happens. Otherwise he must pay back 2 coins. For each coin he cannot pay back he gets -1 point. Afterwards - as usual - the player with the most points is the winner. *The Octopus enclosure remains with this player until the end of the game. The player may place no tiles in the Octopus enclosure.*

\*If Octopus is played with Grizzly, Polar Bear, and/or other similar expansions, the players filling their 6-space enclosures may select these enclosures in any order they want. If played with Aquaretto the player earns also a coin as usually.